

La seconde sera composée des lettres de l'Amérique, tant septentrionale que méridionale.

La troisième est toute consacrée aux Indes; et la quatrième à la Chine, au Tonquin et à la Cochinchine.

Chaque partie sera précédée d'une préface, et terminée par une table générale des matières; table que nous avons préféré de partager ainsi, parce que non divisée et renvoyée à la fin de tout l'ouvrage, il nous sembloit qu'elle seroit trop longue et plus pénible à consulter.

Enfin, pour que le lecteur puisse comparer notre édition avec l'ancienne, s'assurer qu'on n'y a rien changé, rien retranché d'essentiel, et vérifier les citations sans nombre qu'on en a fait dans différens ouvrages, nous avons marqué le tome et la page où se trouvent dans l'ancienne édition les lettres dont nous avons changé l'ordre et l'arrangement dans la nouvelle (1).

---

(1) Cette preuve étant faite par l'édition de 1780 que nous suivons littéralement, nous avons cru devoir supprimer cette indication, inutile aujourd'hui, parce qu'on n'auroit pu deviner si elle se rapportoit à la première édition ou à celle de 1780.